



Lia skule - Fennefossfjellet E5 c



Løypa starter ved Lia skule. Derfra er det bratt oppstigning til Fennefossfjellet. Høydeforskjellen er ca. 300 meter på 1,1 kilometer, og derfor anbefales staver. I tillegg kan løypa være glatt, spesielt etter nedbør, og du bør bruke gode tursko.

Når du nærmer deg toppen av Fennefossfjellet, er det flott utsikt mot Evje sentrum og heiene omkring.

Løypa kan gås som en rundløype, over toppen av Fennefossfjellet, ned til Fennefossmuseet ved FV 303 og deretter nordover til Lia skule. Da blir total lengde 4,8 km.



This trail starts at Lia school. Steep ascent to the mountain Fennefossfjellet. As the initial 1.1-km stretch has a height difference of approximately 300 metres, walking poles are recommended. We also advise you to wear hiking shoes, as the trail may get slippery after a rainfall.

Approaching the summit, you are rewarded with magnificent views of central Evje and the surrounding hills.

If you want to make a round trip, proceed from the summit and take the trail down to the Fennefoss Museum by the road FV 303. From there, continue north to Lia school. The total length of the hike will then be 4.8 km.



Die Wanderung beginnt an der Lia Schule. Von dort geht es steil aufwärts zum Fennefossfjellet. Der Höhenunterschied beträgt auf 1,1 km circa 300 m. Deshalb empfehlen wir Wanderstöcke. Zusätzlich kann der Weg besonders nach Niederschlag glatt sein und man sollte gute Wanderschuhe tragen. Wenn man sich dem Gipfel des Fennefossfjellet nähert hat man eine schöne Aussicht nach Evje und auf die umliegende Landschaft.

Die Wanderung kann als Rundtour über den Gipfel des Fennefossfjellet, weiter zum Fennefossmuseet an der Straße FV 303 und von dort nordwärts zur Lia Schule gegangen werden. Dann beträgt die Gesamtlänge 4,8 km.

START

Fv 303, Lia skule.

WGS84

58.589149, 7.789435

TIDSBRUK / DURATION / DAUER

1 Time / Hour / Stunde

LENDE / LENGTH / LÄNGE

Ca. 2,2 km Tur-retur / Return trip / Hin-Rück

MERKING / MARKING / MARKIERUNG

Blå / Blue / Blaue Farbmarkierungen

BÅNDTVANG / LEASH PERIOD / LEINENZWANG

1. April – 20. August

SPORLØS FERDSEL

Naturen i Evje er enestående og nytes best uten søppel. Vær nøye med å ta med deg din egen søppel, slik at de som kommer etter deg også får gleden av å oppleve den flotte naturen.

Den enkelte turgåer har ansvar for egen sikkerhet.

LEAVE NO TRACE BEHIND

The nature in Evje is unique and magnificent. Do the environment a favour and take the rubbish with you, for the benefit of other hikers.

Each hiker is responsible for his/her own safety.

WANDERN OHNE SPUREN ZU HINTERLASSEN

Genießen Sie Evjes einzigartige Natur, frei von Müll. Bitte hinterlassen Sie keinen Abfall damit später andere auch diese schöne Landschaft so erleben können.

Sie sind für Ihre eigene Sicherheit verantwortlich.



UTGIVER:
Visit Setesdal
setesdal.com
post@setesdal.com



Lia Skule - Fennefossfjellet

